

# さかえや製パンさんへ

届いたパンにみんな感動です！  
現在フードロスに取り組んで  
いますが皆さんから譲って頂いた  
パンのおかげで受験前の子ども達の  
夜食として、料理に興味がある  
子ども達の食材として  
活用させてもらっています。  
パンを作ってくれる皆さんの  
おかげで子ども達自身、自分達を  
応援してくれる人がいることを  
実感しています。  
本当にありがとうございます！

スタッフより



美味しいパンをたくさん  
ありがとうございます！  
私は今大学生なのですが  
あの頃の給食のパンを今  
食べることができてとても  
幸せです！また、子ども達  
と一緒にそのまま食べたり  
アレンジしたりして美味しい  
楽しくいただいています！

スタッフより

子ども達の声

大谷中学校2年生 Aちゃん  
持ち帰ってお母さんと私の  
次の日の朝ごはん  
として一緒に食べてます！  
美味しいパンが食べて  
とても嬉しいです！



大谷中学校2年生 Bくん  
たくさんのパンがある日が  
あってすごく嬉しいです！  
学校から帰ってきて  
お腹が空いているから  
たくさん食べてます！